
RUCを読んでいただきありがとうございます。読者アンケートも実施しておりますので、右のQRコードから記事の
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生協は組合員のみなさんから出資していただいたお金で食堂、
購買、学生総合共済などさまざまな事業を行っています。その
ような経緯から生協は組合員のみなさんの意見を取り入れなが
ら日々の運営を行う必要があります。総代会はそのような場の
一つであり、組合員の代表を募り生協に対する意見をお聞きす
るものです。近年ではウォーターサーバーの復活など実際に実
現したものもたくさんあります！ 何かご意見ある方はぜひ。

総代会以外にも生協の運営に参加する方法はたくさんあります！ 例えば食堂にあるひ
とことカードを書いて意見ボックスに入れておくと後日職員から丁寧な回答がありま
す。また、先日生協学生委員会（GI）では組合員のみなさんと一緒にお弁当のメニュー
考案、試食を行いました！ このような機会も利用して生協運営に積極的にかかわって
いただけると嬉しいです○

総代会ってなに？

他にも…

生協インスタ絶賛稼働中です！ 食堂でのフェア
や100円朝食などイベント情報はもちろん、臨
時の店舗営業時間など便利な情報が盛りだくさん
です！ 自転車点検や食生活相談所など参加した
のに企画情報がわからないものもありますよね？ 
そんなときのためにこの
アカウントをフォローし
ておくとバッチリです。
なかには学生が作成した
一押し情報の投稿も...右
のQRコードからぜひ
フォローお願いします！

生協インスタ告知！！

～バトントワリング部～

総代会で思っていることを
伝えよう！

説明を聞いていると難しく感じると思いますが実際はそんなこ
とないです！ 生協の組合員としては参加する意義があると思
います！ みんなも生協に物申してみませんか？^^ 絶対前で何
か発言しなきゃいけないってことはないので、気楽に見に来て
みてください～！

ディープな人
春春

春のピクニック祭り
３キャン！！特集
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生協学生委員会
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目指し、目指され、愛される。
「バトントワリング部」さんにインタビュー!!

今回のディープな人はバトントワリング部(以下バトン部)のみなさんです！ 大会でも数多くの実績を残
している全国でも強豪校のバトン部さんについて入部したきっかけや立命館のバトン部さんならではの
つよみや魅力についてRUCが独占インタビューしてきました!! ぜひ最後まで目を通してくださいね～!!

DEEPDEEP立命館
ディープな人

の

Q：バトン部に入部したきっかけはなん
ですか？
A：立命館大学のバトン部がもともと強
いということが大きなきっかけでありま

す。選択肢として、他の大学のバトン部

という選択もできましたが、全国で勝つ

ためには立命館が1番いいと感じていた

ので立命館のバトン部で勝ちたいということから立命館大学

のバトン部に入ることを決めました。

Q：立命館のバトン部の強みや何ですか？
A：何よりも人数が多いことです！ 人数が多いからこそお互いが
切磋琢磨しあって技術を高め合うことが出来るのだと思います。

Q：みなさんが考えるバトンの魅力は何ですか？
A：自分はあまり身体が大きくないため表現が少ないです。
けれど、トンは高いと15mぐらい飛ぶので、バトンを使う

ことでバトンも自分の一部として表現に組み込めるところです。

Q：バトン部に入ってよかったことは何ですか？
A：何よりも部員同士が日本一という目標を掲げている事で
すね。このような目標がある以上意見がぶつかったりするこ

ともありますが、色々なことを乗り越えた仲間達と大きな物

事を成し遂げた時は心の底からこの部員でこのバトン部とい

う環境にいてよかったなと思います！

Q：部長として心掛けていることは？
A：一人ひとりの声を拾うことを心がけています。部員みんな
の話をただ耳で聞くだけじゃなくて、傾聴して寄り添う事がで

きる部長を意識しています。みんなが

みんな意見があるわけではないし、心

では思ってても言葉にできていないみ

たいなこともあると思うので、それも

含めて拾い上げることを意識してます。

Q：バトン部に入部したきっかけはなんで
すか？
A：私は立命館宇治高校でバトント部に所
属していました。高校３年生の全国大会で

悔しい思いをしたのでリベンジをしたい。

さらにバトンが好きでもう４年バトンがし

たいという思いから立命館大学のバトン部

に入ることを決めました。

Q： 立命館のバトン部の強みや何ですか？
A：全国から技術の高い人が集まっているので、普段のバトン
練習を通してお互いが学びあうことで良い作品を作れるのでは

ないかなと思います。

Q： みなさんが考えるバトンの魅力は何ですか？
A：私はもともと踊ることが好きだったので、そこにバトンの
技が加わることで緊張感が生まれます。その緊張感の中で踊り

技が決まったときに踊ってて楽しくバトンを取れてうれしいと

感じることです！ バトンの練習をするのはとても時間がかか

ります。しかし、講演会や大会など人前で踊ったときにその大

変さより楽しさが勝つことです！

Q：バトン部に入ってよかったことは何ですか？
A：バトン部の部員はオフで集まる程仲がいいので、ひとつの
目標に向かってみんなで頑張ることが出来ます！ また目標を

達成した時に今まで支えてくれた周りの

人々に大会で恩を返せているのはとても

良かったなと思えます！ これからも恩

を返し続けるために残りの1年、最後ま

でやり遂げたいと思います！

大会や公演の際、振り付けや衣装
はどのように考えているのです
か？
大会の時は3名の顧問の先生が振

り付けや構成、衣装を手がけても

らいますが、単独公演というもの

については振り付けや構成、衣装

に加えて企画運営など全て部員た

ちで行います！

Q：バトン部に入部したきっかけはなんですか？
A：高校最後の全国大会に出ることができませ
んでした。さらに、技術的にもまだまだ未熟だっ

たため、技術力を上げて立命館のバトントワリ

ング部に入って全国大会に出たいということか

ら立命館大学のバトン部に入ることを決めました。

Q：立命館のバトン部の強みや何ですか？
A：人数が多いため、一人一人が持ち合わせ

ている強みとなるものをそれぞれが補い合い、互いに支え合うこ

とが出来ます。

Q：みなさんが考えるバトンの魅力は何ですか？
A：技ができたときや、バトンを取れた時の達成感です。団体戦
ではチームみんなで一つの作品を作り上げることも魅力の一つで

す。個人戦は自分との戦いですが個人戦を通して自分自身が成長

でき周りに人に認めてもらうことができるところです。

Q：バトン部に入ってよかったことは何ですか？
A：バトン部の部員はオフで集まる程仲がいいので、ひとつの目
標に向かってみんなで頑張ることが出来ます！また目標を達成し

た時に今まで支えてくれた周りの人々に大会で恩を返せているの

はとても良かったなと思えます！ これからも恩を返し続けるた

めに残りの1年、最後までやり遂げたいと思います！

Q：副部長として心掛けていることは？
A：これからこの1年間頑張りたいと思っていることはバトン技術以外
でのサポートです。わたし自身入学した当時、技術が足りないという点

で悩み、誰にも相談できなくとてもしんどい経験をしました。そんな思

いを後輩にして欲しくない、みんなの持つ良

さを活かして練習して欲しいと思ってます。そ

の為にわたしは日々の会話や部員の行動から

ちょっとした変化に気づき、みんなが伸び伸び

練習できる環境を整えていきたいです。

Q：バトン部に入部したきっかけはなんで
すか？
A：自分の出身高校があまり強くありませ
んでした。全国金賞を目指して頑張ってい

たのですが、その目標は達成することがで

きませんでした。その時の目標である全国

金賞を取りたい、強豪校である立命館でバ

トンをやりたいという思いから立命館大学

のバトン部に入ることを決めました。

Q：立命館のバトン部の強みや何ですか？
A：私達バトントワリング部が掲げているスローガンとして「目
指し、目指され、愛される｣ というものがあります。このスロー

ガンのように物事の結果に満足せずに常に次へと挑戦し続ける

という精神を大切にしています。

Q：みなさんが考えるバトンの魅力は何ですか？
A：バトンはどれだけ練習しても本番でバトンを落としてしま
うというリスクがあります。しかし、何があるかわからない本

番の中で自分の全てを出し切れた時の達成感は何事にも代えら

れないということです！

Q：バトン部に入ってよかったことは何ですか？
A：他の部員に比べるとバトン歴が短い私に対して、｢Kなら
できるよ！｣ と自分の成長を信じてくれる仲間がいることは、

関西に出て、立命館のバトン部に入らな

ければこんなにも素敵な仲間達と出会う

ことがなかったと考えるとこの上ない程

バトン部に入ってよかったなと心から思

います！

直近の大会受賞記録
(過去の代表的なものを含む)

第51回
バトントワーリング全国大会大学部門 

最優秀賞 三連覇

ここがすごい!! バトン部を徹底取材!!!

部員は13人で活動場所はBKCジム第一アリーナです。練習日は火曜日・水曜日・金曜日・土曜日・日曜日で平日は18時～21

時 土日は10時～16時で行っています。

大会が近くなると木曜日にも練習を行い基本的に休日の午前中は先生に指導してもらっています。

立命館バトントワリング部とは!! 

4回生 経済学部
S.Tさん（部長）

3回生 国際関係学部
R.Nさん

４回生
食マネジメント学部
N.Sさん（副部長）

2回生
スポーツ健康科学部
K.Oさん
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あなたの自慢のレシピ、教えてください！
新たな試みでまだまだ大学生の
オリジナルレシピが足りません！

Google Formはコチラ

下部のQRコードからGoogle Formにアクセスする。

Google Formに全て回答する。

レシピはいくつでも大歓迎です！ どしどし送ってくださ
い！
期間の制限は設けないので、いつでも回答いただけます！

本企画に関係の無い回答、見た人が不快になるような回答等
の迷惑行為はご遠慮ください。
※ 掲載の都合上、回答の一部文章の言い回しを変更することがございま
すがレシピに影響はありませんのでご了承ください。

※ 回答をしていただけた方全てのレシピを公開することは企画の都合上
できかねますのでご了承ください。
派生企画も検討中！ これからの動向はRUCをチェック！

企画参加の手順 注 意 事 項簡単２ステップ♪

自慢のレシピ
大募集！！

1
2

下宿生の皆さん、献立に困ったときに、
あるいは同じ料理だけどたまには違う味
付けをしてみたいというときに使ってみ
ては？ 自宅生の皆さん、たまには料理
で親孝行、なんてのも素敵じゃないです
か？ 多忙な大学生の工夫と知恵で作り
やすさ満点、美味しさ満点のレシピを取
り揃えていきますので、どうぞご活用く
ださい！ RUCの新刊が出るたびに紹介
されるレシピ。つまり、RUCを毎回読
んでレシピをゲットすれば...立命館生
だけのレシピ本も作れちゃうかも?! 乞
うご期待!!

レシピの活用法

企画誕生の秘話
ネットでレシピを探している時、調
理道具や調味料の制約が厳しすぎて
料理が趣味でもない大学生じゃ無理
じゃないかと絶望しましたが、「そ
れなら大学生から教えてもらいた
い」と思ったのが企画誕生の瞬間で
した！

新入生の皆さん、大学生の等身大の夕食、知りたくないですか？ 在学生の
皆さん、そろそろ毎日の同じような食事に飽きてきたんじゃないですか？ 
そんな皆さんに救いの手を差し伸べるべく、RUC内でRits大nerをオープン！
大学生が実際に作っているレシピを大公開しちゃいます！

企 画 説 明

Google FormはコチラGoogle FormはコチラGoogle FormはコチラGoogle FormはコチラGoogle Formはコチラ

Rits大nerRits大ner
DiDi リッツダイナー

急　募
“新”企画
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各キャンパスの
ピクニックテーマは？

３キャン！！

デート
ピクニック

デート
ピクニック

インスタ映え
ピクニック

インスタ映え
ピクニック衣笠

衣笠

O I C

O I C

衣笠 BKC O I C

衣笠 BKC O I C春のピクニック祭り

BKCが紹介するのは健康促進ピクニック
です！ 健康がテーマなため、自然豊かな
場所で健康に良いものをみんなで食べて
リフレッシュしました！ 麹料理を専門と
するお店でテイクアウトして食べた後に
下賀茂神社で健康祈願もしてきました！

OICが紹介するのはインスタ映えピク
ニックです。インスタ映えというテーマに
沿ってSNSで映えるような場所、飾り付
け、食べ物を揃えました！ 実は誕生日が
近いRUC局員のサプライズも…普通のピ
クニックのイメージとはちょっと変わった
海でのピクニックにしたいということでア
ジュール舞子でピクニックをしました！

健康促進
ピクニック

健康促進
ピクニック

BKC

BKC

企画説明
今回の特集はピクニック！ 暖かくなって外に
出やすくなった今行ってみませんか??
そこで今回は各キャンパスでテーマ別にピクニッ
クについて紹介していきます！
ぜひ参考にしてピクニックを楽しんでください！

衣笠キャンパスが紹介するピクニックは
デートピクニックです。取材に出かけた
日はあいにくの雨…。雨だからとピク
ニックを楽しめないことはありません！
雨でも楽しめるピクニックを全力で紹介
します！
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京都府立植物園
住所：〒606-0823
京都府京都市左京区下鴨半木町
電話番号：075-701-0141
入場料：一般200円　高校生150円　
中学生以下無料
京都市営地下鉄
「北山駅」下車　３番出口すぐ
又は
「北大路駅」下車　３番出口を東へ徒歩約10分

京都府立植物園には創立当初から残る貴重な自然林「半木の森」、
日本最大級と言われる観覧温室があり、魅力あふれるスポットで
す。広大な敷地に生息する12,000種類もの植物を眺められる植
物園で、一日中楽しめる植物園になっています。大きな池があり、
雨の日も楽しめる「観覧温室」は、日本国内で最大級の大きさを
誇ります。北山連峰を借景に、外観は池に浮かんだ金閣寺をイメー
ジしたという京都らしい優美なデザインです。景色や生息する植
物の異なる8つの部屋に分かれています。ジャングルのような部
屋、サボテンがたくさんの砂漠のような部屋など、部屋ごとに変
わる景色を楽します。4,500種類もの植物が展示されているドー
ムの中では、国内初展示となる植物も豊富にあります。

ランチタイムの主役は春を感じさせる三色団子とフ
ルーツサンド！ 三色団子はもちっとした口当たりとふ
んわり柔らかな甘い味わいがたまらない！ フルーツサ
ンドは乙葉の手作り！ フレッシュなフルーツとさっぱ
りしたヨーグルトクリームの相性は抜群!! どちらも簡単
につまめてピクニックにぴったり♪

「今日は仲のいい友達２人と待ちに待ったピク
ニックの日！……のはずだったんだけど、外は
あいにくの雨。今日は中止かな～なんて思って
いたら２人からそれぞれ植物園でのピクニック
を提案されて…!?
というわけで、ストーリーに沿って衣笠のテー
マは天気を気にせず楽しめる「デートピクニック」
スポットをご紹介します！

Character
登場人物
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今
、
決
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の
時
…

当日はあいにくの

雨模様…

衣　　笠

僕も撮るよ！

僕と一緒に楽しい時を…

美しい君には枯れない花を…

フルーツサンドおいしい♪

ここだけ
色が違うよ

to be continued…

花と華

いいだろ？

ほしいんだ、

僕は花も団子も
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あなたはどちらの彼を選ぶ？

Cheers
!

k i n u
g a

s a

ドキドキピクニック

綺麗だね

好きなのに…
彼女を見つめることが

できない

98

メガネの奥に宿る静かな情熱

K .M
天使のような笑顔の王道ヒロイン

O.H
爽やかな笑顔で皆を優しく包み込む

Y.S



 ごはんやお福

 京都御苑

 下鴨神社

健康促進ピクニック
出発！ 買い出し

お昼ごはん調達

お昼ごはん

健康祈願

自然散策

雨からお弁当を守るのに必死雨からお弁当を守るのに必死

ピクニックの予定どうしよう…ピクニックの予定どうしよう…

記念におみくじも記念におみくじも

引いたよ〜引いたよ〜

ここでハプニングが…
お店に着いたら急に
大雨が到来！
外でピクニックをする
予定が台無しに…

＼ 大ピンチ ／＼ 大ピンチ ／

BKC

今回は車で回りました。滋賀から京都に向かっていざ出
発！ 天気があまりよくないけど思いっきり楽しむぞ～！

まずはピクニックに必要なものを調達！ ピクニックに
必要なものと言えば外で食べるためのレジャーシート！ 
あとはコップや取り皿などを購入し、これでピクニック
の準備はばっちり～。

急遽雨でピクニックのプラン変更ということで、屋根の下で食べられるところを探したところ、近くに
京都御苑があり、無料で利用できる屋根付きのテラスがあったのでそちらに向かいました。助かった～

と
て
も
美
味
し
い
！
彩
が
あ
っ
て
見
栄
え
も
最
高
！
麹
料
理

の
お
弁
当
な
の
で
と
て
も
健
康
に
良
く
食
べ
や
す
い
で
す
。

最近食生活が乱れてい
て健康面が心配なので
しっかりお祈りします！
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RucgramRucgram

夕日と明石海峡大橋をバックに仲
良し女子3人で写真を撮ってみまし
た！ 正面を向くと､ 夕日で逆光に
なってしまうので海の方向を向いて
撮ったのですがそれが逆におしゃれ
に見える…！ 逆光で上手く撮れない
なって時は試してみてください＾＾
右上のお花は､ 20歳のお祝いとし
てブーケを買ったのですが､ その花
束とピクニックに使った造花のお花
を一緒に紙袋に入れてみたらめちゃ
くちゃ可愛くなりました♡ ぜひ試
してみてください♪

仲良しガールズチーム♡

砂浜でのおしゃれピクニックで､ もう
少しで20歳になるメンバーのお誕生
日をお祝いしました～！ 20のバルー
ンと花束を追加する事で更にオシャ
レで可愛い写真が撮れました○ 本と
造花は100円ショップ､ お菓子やお
皿は無印良品で購入しました！ お店
で簡単に買えるものばかりなので､ み
なさんも是非可
愛いグッズを揃
えて､ 映えるお
しゃれピクニッ
クしてみてくだ
さい

祝20歳！おめでとう！

ここはアジュール舞子の砂浜から
上がってすぐのところです！ ミニ
BEKOBEがあったので撮ってみまし
た！ 取材日が3月で、撮影場所が海
辺ということもありとても寒かったの
で、冬から春にかけて行かれる予定
の方はしっかりめの寒さ対策をオス
スメします！ 平日であったため人は
少なかったですが、夕日を撮影する
ためのカメラを持った方が日の入り
時刻に合わせて増えていた印象にあ
ります！とても綺麗な夕日が見れるの
で、天気のいい日に是非行っていた
だきたいおすすめスポットです！

この写真は､ 日の入りを撮
影するために､ 砂浜から夕
日と明石海峡大橋を一緒に
綺麗に撮ったベストショッ
トです！ この日は日の入り
が18時頃だったのですが、
これからあったかくなって
くるともう少し遅い時間に
見れそうです○ 日の出も
楽しめそうなので最近流行
りの朝活にもピッタリのス
ポットかも…！ 砂浜でのお
しゃれなピクニックだけで
はなく､ 景色を楽しむ場所
としてもオススメです^^♡

浜辺でピクニックをしました！ レ
ジャーシートはオシャレなレジャー
グッズが充実している3coinsで購
入しました。ドーナツは、krispy 
kreme donutsで購入しました。
可愛らしい見た目のドーナツはピク
ニックに欠かせません○ クッキー
は無印良品で購入し、ジュースは
Jupiterという輸入食品専門店で購
入しました！ 珍しい商品が揃って
いるのでオリジナリティのあるピク
ニックをしたいという方に特にオス
スメです！ グッズの購入や写真の
構成はInstagramの#春ピクニック 
というタグが付いた投稿を参考にし
ました！ 写真を撮る際にはグッズ
が画面の中央に集まっている配置
にすることを意識しました！ 是非
参考にしてみてください♪

せっかくの砂浜！という事
で砂に"RUC"の文字を書い
てみました！でも､ 波が来
ない絶妙なタイミングで文
字を書くのは中々難しくて
何度も失敗してこの写真を
撮るまでに苦戦しました…
笑やっと書けた時にこの写
真を撮ったのですが､ 一瞬
で波が来て消えてしまった
ので奇跡の1枚です みな
さんも絶妙なタイミングを
狙って､ 砂浜お絵描きでオ
シャレな写真､ 撮ってみて
ください♪

孫文記念館は舞子公園内にある博
物館です！ 現存する日本最古のコ
ンクリートブロック造建造物で、
国の重要文化財に指定されている
そうです。孫文という名前でお気
づきの方がいらっしゃるかもしれ
ませんが、辛亥革命の父と仰がれ
るあの孫文の博物館です！ 月曜日
と年末年始は休業していますが、
大人は300円で見学できるので歴
史好きの方は是非行ってみてくだ
さい！ 皆さんにも孫文記念館の風
情を感じて頂きたいです！

イイネ！♥

イイネ！♥

イイネ！♥
イイネ！♥

夕日めっちゃ綺麗！

#砂浜
#明石海峡大橋
#サンセット

#浜辺ピクニック　#春ピクニック
#おしゃピク

#海
#砂浜お絵描き
#エモ写真

#孫文記念館
#アジュール舞子の隣
#舞子の六角堂

My Real

#インスタ映え
 ピクニック My Real My Real

O I C
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いつから就活を始めましたか？
　３回生の夏休み前です。

始めに何から取り組みましたか？
　マイナビのイベントに参加しました。

情報収集には何を使いましたか？
　マイナビで就活のアドバイザーの方に
色々情報やアドバイスをいただきました。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　良かったことは、マイナビのアドバイ
ザーについてもらうことです。やってい
おいた方が良かったことはもっと多くの
会社のインターンに行くべきだったこと
です。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の夏からインターン、３回生の

３月から本選考です。

始めに何から取り組みましたか？
　逆オファー型サイトの登録です。

情報収集には何を使いましたか？
　マイナビやワンキャリア、オープン

ワークです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことはirootsという逆

オファー型サイトの使用、ゼミや委員会

や講座などのすでに与えられている機会

へ全力へ取り組む、人脈を広げる、興味

があることに挑戦してみるといったこと

です。やっておいた方が良かったことは

コミュニケーション能力の向上、人脈を

広げる、体力をつけるといったことです。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の４月からです。

始めに何から取り組みましたか？
　自己分析から始めました。

情報収集には何を使いましたか？
　エンカレッジに入ったので先輩から情

報収集をしていました。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことは一人で悩まずに

エンカレッジなどで人に相談したことで、

やっておいた方が良かったことはWEB

テストの勉強を早めに行うことです。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の４月からです！

始めに何から取り組みましたか？
　 とりあえず合同説明会に参加してみた
ことです。

情報収集には何を使いましたか？
　ワンキャリアやミキワメです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことは面接を数多くこ
なしたことで、やっておいた方が良かっ
たことはSPIやwebテストの勉強です。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の６月からです。

始めに何から取り組みましたか？
　一括エントリーや合同説明会への参加

です。

情報収集には何を使いましたか？
　エンカレッジやキャリタス、マスナビ

などの就活サイトです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことはOB訪問、自己分

析の壁打ちなどで、やっておいた方が良

かったことはエントリーシート内容のブ

ラッシュアップ、webテスト勉強などです。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の４月からです。　

始めに何から取り組みましたか？
　エンカレッジという就活支援団体経由

で、色んな企業にエントリーすることです。

情報収集には何を使いましたか？
　エンカレッジです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことは興味がない企業

でも応募したことです。ESやグループ

ディスカッション、面接など選考を通じ

て力が身につきました。そして、志望度

の高い夏の大手のインターンを勝ち取れ

ました。それが本選考の優遇につながり

ました。やっておいた方が良かったこと

は、自分が将来どんなことをしたいか（to 

do）、どんな人間になりたいか（to be）

を考えること。いわゆる自己分析です。

いつから就活を始めましたか？
　３回生の夏頃からです。

始めに何から取り組みましたか？
自己分析と合同会社説明会への参加です。

情報収集には何を使いましたか？
　リクナビやマイナビです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことは、合同会社説明
会に参加して多くの企業を見たことで
す。その結果自分の視野が広がりました。
やっておいた方が良かったことは、SPI
や玉手箱などの学力テストを早めに取り
掛かるべきだったことです。

いつから就活を始めましたか？
　２回生の３月からです。

始めに何から取り組みましたか？
　合同説明会への参加です。

情報収集には何を使いましたか？
　企業の採用ホームページやワンキャリ

アなどです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことはレベルの高い人

のESを見たり、レベルが高い人とGD

練習することで、やっておいた方が良

かったことは自分がやりたいことを明確

にしておくことです。

3月1日に就活が解禁され、企業の新卒採用における広
報活動が今年もスタートしました。また企業の説明会や
インターンも始まろうとしています。そこで、今回のお
題は「就活」ということで、すでに就活を始めている先
輩や内定をもらった先輩に就活についてのインタビュー
を行いました。これから就活を始めようとしている方や
すでに始めている方もぜひご覧ください！

いつから就活を始めましたか？
　３回生の６月からです。

始めに何から取り組みましたか？
　夏のインターン探しや自己分析です。

情報収集には何を使いましたか？
　マイナビです。

やって良かったこと、やっておいた方が
良かったことは何ですか？
　やって良かったことは夏から就活を始

めて少しずつでも継続したことで、やっ

ておいた方が良かったことは３回生の５

月かた始めればよかったことです。

立命生に
突  撃

インタビュー！！

今回のお題「就活」
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活 動 報 告

テンカツ試食会

毎年行われる組合員研修セミナーが今年は大阪で開催

されました！ このセミナーは開催期間が３日間と長く、

全国の生協学生委員と職員が集まる非常に大規模なセミ

ナーで、全国各地の他大学との交流を通じて、組合員活

動の価値や意義を深く学ぶことができました。また、こ

のセミナーは全国の学生に、自大学の生協についてや活

動について知ってもらうきっかけにもなり、立命館生協

の学生たちにとって、自分自身の活動を新たに見つめ直

し、活動意欲を高める良い機会にもなりました。

さらに、このセミナーをきっかけにできた他大学との繋

がりをもとに、今後“他大学交流会を”開催するなど、

さらに活動の輪を広げることが期待できそうです！

今年入学する新入生と保護者の人に向

けて大学での1日の生活，学生総合共

済、履修登録の方法、食堂の利用方法、

サークルについてなどなど大学に入る

前に聞いておきたいことを聞けるイベ

ントになっていて全6回行いました!! 

また、企画内ではキャンパスツアーも

行ないました！ 多くの保護者の方々

や新入生に大学のことを説明するの

で、ものすごく緊張しましたが、新入

生との会話はとても楽しく良い経験に

なりました！

現在GIの中でも特にアツい活動が組合員と一緒に行う店舗活動、略し

て“テンカツ”です!! この活動では、学生委員だけでなく、積極的な組

合員も一緒に店舗活動を行うというものです。組合員と一緒により良

い生協店舗づくりを目指して活動を行うことで、結果的により組合員

の意見に寄り添ったものを生協から組合員に提供することができるで

あろうという考えから、この活動がスタートしました！ まずはその第

1弾として“新しいお弁当のメニューの発売”を目標にメニュー考案や

試食会などを行いました！ 左の写真は2、月に大阪いばらきキャンパ

ス(OIC)とびわこくさつキャンパス(BKC)で行われたお弁当試食会の

様子です！ この試食会ももちろん学生委員と組合員合同で行いました。

OICでは、この試食会を元に、4月から発売するお弁当のメニューが決

定されました!! それは、“オムライス”と“ドライカレー”と“ビビンバ

丼”と“中華弁当”です!! OIC Meal Shopにて、1週間ずつ順番に販売

する予定なのでお楽しみに～～ !!

食堂でお昼ご飯を食べるのももちろんいいけれど、お弁当を買ったら、

食堂だけでなく、温かい芝生やベンチや分林記念館内など、自分の好き

な場所に持っていって食べることもできて非常におすすめです!! 味もお

弁当とは思えないクオリティなので期待してください！生協のお弁当の容

器は全てドンペリ(食べ終わった後に容器のフィルムを剥がして、食堂に

返してもらうと容器を再利用することができる！)なのでお忘れなく!!!!

K.Mさん
今回初めて全国的な活動に参加させてもらい、立命

館生協の規模の大きさとまだまだ自分たちには出来

ることがあると実感しました。自分たちも組合員の

1人と考え生協学生委員会での活動を行う事で、よ

り組合員に寄り添いいいものが作れるようになれる

と思いました。まずは衣笠の生協学生委員会内で意

識統一から始めます！

M.Mさん
この度全国的な組合員研修に初めて参加させて頂きました。様々な

大学との交流を経て、大学生協の活動や企画内容、その背景にはど

のような組合員のニーズがあったのかについて学ぶことが出来まし

た。私達生協学生委員会は生協職員と組合員の声を1番近くで聞き、

実現に向けて動き出すことが出来る存在でありたいと考えておりま

す。立命館大学を風通しのいいより良い大学としていくために、生

協学生委員会一丸となって精進して参ります。

全国組合員研修セミナー

新入学準備説明会

Welcome Campus Festa 2024

実際にこのセミナーに参加した学生の感想

私たち生協学生委員会（略してGI）が行う新入生歓迎企画の中でもビッグイベント!! 
ZOOMで複数回に渡って開催し、ゲーム、大学についての悩み相談など新入生向けの
企画が盛りだくさん!! GIの人の中にもこれを機にGIに入った人はたくさんいます！
12月末に早期入学向けに１回、３月中盤から４日程で開催しました！ 今年から若い芽
交流会というコーナーも実施し新入生のみの交流の機会も作るなどパワーアップしまし
た！ 毎年たくさんの新入生が参加してくれてやりがいもピカイチなイベントでした！
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APU　CO-OP報告

ASC(APU Student Coop)では、新入生向けのイベ
ント企画を複数開催しました！ その中で今年度新し
く企画したYouTube Liveお楽しみver.『今日から
あなたもAPU生！』を１月20日に開催しました！「自
分が新入生の時に困ったことで困ってほしくない」

という想いを背
景に、楽しい企
画を開催。１回
生メンバーを中
心に２回生メン
バーがサポート
しながら企画を
進めていきま
した。普段行っ
ている質問会に
加 え、ASC メ
ンバーに聞いた

○○ランキング、インスタグラムの投票機能を活用し、
１番票数の多かった場所を中継してお見せするなど
新たなコーナーを作りました。YouTube Liveを見
てくださった方も運営しているASCメンバーも楽し
める素敵なイベントになりました。天気の影響もあり、
急遽変更した個所もありましたが、60人以上の多く
の方に参加していただき、１回生の成長した姿も見
られました！

あ～る　  ゆ～　  し～
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理 事 会 報 告

YouTube Liveお楽しみver.『今日からあなたもAPU生！』

第６回理事会
2023年11月28日(火)
出席理事　19名　
出席監事　５名

第７回理事会
2023年12月19日(火)
出席理事　19名　
出席監事　5名

第８回理事会
2024年１月30日(火)
出席理事　21名　
出席監事　5名

第９回理事会
2024年3月12日(火)
出席理事　16名　
出席監事　6名

【主な報告内容】
＜第６回＞
・学生委員会組織活動について
・学業継続支援について
・ 組合員生活・決算関係・新学期
活動・大学関係・連帯関係など
の事業等について

・監事監査報告事項について

＜第７回＞
・学生委員会組織活動について
・学業継続支援について
・ 組合員生活・決算関係・新学期
活動・大学関係・連帯関係など
の事業等について

・監事監査報告事項について

＜第８回＞
・学生委員会組織活動について
・学業継続支援について
・ 組合員生活・決算関係・新学期
活動・大学関係・連帯関係など
の事業等について

＜第９回＞
・学生委員会組織活動について
・学業継続支援について
・ 組合員生活・決算関係・新学期
活動・大学関係・連帯関係など
の事業等について

【主な審議・議決事項】
＜第６回＞
・学生生活実態調査の振り返り
・2024年度にむけて

＜第７回＞
・2023年度総括
・2024年度方針議論

＜第８回＞
・2023年度総括
・2024年度方針議論

＜第９回＞
・総代会開催について
・2023年度活動総括決算
・2024年度方針予算
・内部統制整備

運動系の部活動やサークルに入る
と、思いがけないケガをすることも
多々あります。バイトができない場
合、治療費以外にもお金が必要です。

大学生は生活管理が難しく、ストレ
スも多いです。特に下宿生の人は食
生活の乱れや睡眠不足などで体調を
崩した時でも無理をしてしまいがち
です。

長期休みには旅行に行く人も多いで
す。そんな旅行先でのケガにも対応
してくれるのはありがたいです。

学生総合共済報告学生総合共済報告
学生総合共済とは？

ケガや病気、扶養者のもしもの際に、加入者が出し合った掛
金の中からお見舞い（共済金）をおくる制度です。1981年に、
当時の学生たちの声から誕生した、学生どうしのたすけあい
の保障制度のことなんです！

アルバイトをしているときにケガを
してしまうことなんてこともありま
す。そんなときにすぐに対応してく
れるのは安心ですよね。

一人暮らしの人は家具や重い荷物な
どを一人で運ぶことになります。さ
らに、手続きも早いと不安も和らぎ
ますよね。

治療後に左記の各キャンパス共済センターまたは治療後に左記の各キャンパス共済センターまたは

コ ー プ 共 済 セ ン タ ー 0120-16-9431へコ ー プ 共 済 セ ン タ ー 0120-16-9431へ

ご相談ください。ご相談ください。

各キャンパス共済センター各キャンパス共済センター 実際にケガや病気をしたら、 どうしたらいいの？実際にケガや病気をしたら、 どうしたらいいの？

衣笠センター（志学館地下） 衣笠センター（志学館地下） 衣笠
BKCセンター （ リンクスクエア１階）BKCセンター （ リンクスクエア１階）BKC

OICセンター （C棟１階）OICセンター （C棟１階）OIC
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